

優秀な成績を収めた皆さん（順不同）



大阪府立大塚高等学校

陸上部、男子バレーボール部の皆さん

- ◎陸上部：「JOCジュニアオリンピックカップ日本ジュニア・ユース陸上競技選手権大会」出場
- ◎男子バレーボール部：「第69回国民体育大会バレーボール競技会」ほか出場



松原第七中学校野球部の皆さん

「大阪中学校秋季総合体育大会」準優勝



橋本幸次郎さん

「第27回全国健康福祉祭とちぎ大会 ねりんピック栃木2014 卓球交流大会」出場



田中学さん

（大阪府立勝山高等学校3年生）
「第69回国民体育大会相撲競技会」出場



平和への思い 届け広島に

8月に、はーとビュー（人権交流センター）で行われた非核平和展で、来場者に折ってもらった千羽鶴を捧げてもらうため、修学旅行で広島を訪れる河合小学校6年生の児童に市役所職員が代表して手渡しました。（11月4日）



スポーツを通じてひろがる輪

「第1回松原市・和泉市ディスコン交流大会」が市民道夢館で開催されました。ディスコンとはディスク（円盤）を投げて床面を滑走させ、ポイントとの距離を競う世代を問わず楽しめるスポーツで、参加者らは楽しく交流をはかりました。（10月26日）



共に過ごした50年を祝して

結婚50年を祝福する「松原市金婚式」が松原商工会議所会館で行われ、102組の夫婦が参加しました。市からの記念品の贈呈、市長、議長との記念撮影、「祝”チンドンバラエティショー”」によるアトラクションなどが行われました。（11月14日）



火災予防は日頃の備えから

秋の火災予防運動にあわせて山崎製パン株式会社大阪第2工場で、市消防本部と工場の自衛消防隊が合同で訓練を行いました。訓練は地震の発生による出火を想定したもので、通報・避難・消火の流れで本番さながらに行われました。（11月10日）



絵で伝える 火のおそろしさ

平成26年度松原市児童・生徒防火図画の応募が行われ、421点の作品の中から布忍小学校6年生の三原健介さんが市長賞に選出されました。今回描いていた作品は来年春の松原市防火ポスターに使用されます。（11月6日）



より利用しやすい駅に

近鉄河内天美駅のエレベーター設置工事が10月末に完了し、供用開始にあわせてセレモニーが行われました。このバリアフリー化工事により3基のエレベーターが利用できるようになり、より利用しやすい駅となりました。（11月14日）



正しい交通ルールが広まるきっかけに

自転車交通ルールの知識と技能を身につけ、事故を防止しようと「第1回松原市交通安全元希者クラブ自転車大会」が松原市民体育館で行われました。元希者クラブ主催で約60人の参加で行われ、大会の上位4人は大阪府の大会に出場します。（11月4日）